

COMUNICADO



FIRMAN CONVENIO DE COLABORACION TEJAV E IVAI

Se llevó a cabo en las instalaciones del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa (TEJAV), la firma del Convenio General de Colaboración entre el TEJAV y el Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IVAI).

El objetivo de esta colaboración, es que ambos organismos autónomos establezcan mecanismos de cooperación para la programación, ejecución y control de actividades relativas a la promoción de la cultura de la legalidad, la transparencia y la protección a los datos personales, de los derechos humanos de acceso a la información pública y a la justicia administrativa, así como del combate a la corrupción.

El convenio fue signado por el Magistrado Presidente, Pedro José María García Montañez, en representación del TEJAV, y por la Comisionada Presidenta Yolli García Álvarez en representación del IVAI. Estuvieron también presentes los Magistrados del TEJAV, y los Comisionados del IVAI.

De este Convenio General, se podrán derivar acciones y programas individuales, los cuales se irán definiendo por parte de ambas instituciones en el futuro, tales como proyectos de investigación y estudios jurídicos; celebrar cursos, conferencias, congresos, seminarios, talleres, exposiciones académicas y de interés común para ambas partes; difusión y publicación de eventos; así como de artículos y coediciones de interés común.